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Anschluss an das Abwassernetz

Ihre Immobilie ist an das Abwassernetz der Gemeinde Norden-
dorf angeschlossen.

Oder Sie planen einen Anschluss für einen Neubau.

Wenn es in Ihrer Straße keinen normalen Abwasserkanal gibt, 
wird das Abwasser mit einem Vakuumsystem abgeleitet.

Wichtige Informationen

Auf den folgenden Seiten finden Sie die wichtigsten 
Informationen.

Diese Informationen sind für Sie, wenn Sie neu bauen oder als 
Erinnerung für Ihre Immobilie.

Bitte geben Sie diese Informationen auch an Ihren Mieter oder 
Vermieter weiter.
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Kontakt bei Fragen und Störungen

Unser Team hilft Ihnen gerne:

Für allgemeine Fragen oder neue Anschlüsse:
Rufen Sie das Bauamt an: 08273 9998-0
Oder schreiben Sie eine E-Mail an: info@vg-nordendorf.de

Bei technischen Störungen oder beim Bau des 
Hausanschlusses:
Rufen Sie den Bauhof an: 0170 4169355
Oder schreiben Sie eine E-Mail an: bauhof@nordendorf.de

Neubau und Kanalanschluss

Wenn Sie einen neuen Hausanschluss brauchen, melden Sie 
dies beim Bauamt an.

So kann der Bauhof besser planen und Ihren Anschluss sicher-
stellen.
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Was tun bei Störungen oder Verstopfungen?

Bei einer Störung rufen Sie bitte sofort den Bauhof an: 0170 
4169355. Es gibt einen 24-Stunden-Notdienst.

Wie funktioniert das Vakuumsystem?

Ihr Abwasser wird durch Unterdruck (Vakuum) weggesaugt.

Das Abwasser wird in die Kläranlage geleitet.

In Ihrem Keller gibt es ein Ventil, das das Abwasser in die Kana-
lisation lässt.

Regeln zur Abwasserentsorgung

Nur Abwasser aus Bad und Küche darf in das Vakuumsystem.

Regenwasser oder Wasser aus dem Keller darf nicht in das Sys-
tem geleitet werden.

Werfen Sie keinen Müll in die Toilette, da dies das System ver-
stopfen kann.
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Wie vermeiden Sie Verstopfungen oder Rückstau?

Verzichten Sie auf Duftspender, die in der Toilette hängen.

Wenn es eine Verstopfung gibt, kann Abwasser in den Keller 
zurückfließen.

Lassen Sie sich von einem Fachmann beraten, um sich zu schüt-
zen.

Information zur Rückstauebene

Die Rückstauebene ist die Höhe des Lüftungsrohres im Haus-
anschlussschacht.

Bauvorgaben

Sanitäreinrichtungen im Keller müssen gegen Rückstau gesi-
chert werden.

Abwasser mit Fäkalien muss mit einer Pumpe in die Kanalisati-
on geleitet werden.
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Rechtliche Regelungen

Sie müssen sich selbst gegen Rückstau des Abwassers schüt-
zen.

Die Kosten dafür tragen Sie selbst.

Das gilt auch für ältere Gebäude.

Ventileinheit in Ihrem Keller

In Ihrem Keller oder Hausanschlussschacht ist eine Ventilein-
heit eingebaut.

Diese öffnet sich ohne Strom, um Abwasser in die Kanalisation 
zu leiten.

Wenn Sie ein Pfeifen hören, liegt eine Undichtigkeit vor.

Bitte informieren Sie in diesem Fall den Bauhof: 0170 4169355
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Fremdwasser und seine Auswirkungen

Fremdwasser darf nicht in das Vakuumsystem gelangen.

Fremdwasser kann das System überlasten und zum Zusam-
menbruch führen.

Deshalb dürfen Sie kein Regenwasser oder Wasser aus dem 
Keller in das System leiten.

Illegale Anschlüsse sind verboten und werden mit Bußgeldern 
bestraft.

Was tun bei Kanalstörungen?

Störungen entstehen oft durch undichte Ventile.

Leiten Sie kein zusätzliches Abwasser ein, wenn Sie eine Ver-
stopfung bemerken.

Kontaktieren Sie sofort den Bauhof: 0170 4169355

Der Bauhof hat einen 24-Stunden-Notdienst.
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